1   PROCESS DESCRIPTION
The Dry Fractionation Plant is designed to process RBD Palm Oil with operations as described in the following sections:-

1.1 Crystallisation Section

The feedstock is pumped from storage and is heated to about 75oC in the Feed Oil Heater before being filled into the Crystallisers. This heating is to ensure that the crystals present in the feedstock are completely destroyed so as to prevent undesired crystallisation during the cooling process.

After the Crystalliser is filled with a nominal quantity of feedstock, it is ready for the crystallisation process. The oil is cooled according to the pre-determined cooling profile by means of controlling the temperature of the cooling medium, in this case water, circulating in the cooling coils. The design of this cooling profile depends on the quality of the feedstock and the quality of olein/stearin fractions required.

In the beginning of the crystallisation, cooling tower water is used as a cooling medium. This is later replaced by chilled water when the cooling tower water is no longer an efficient medium due to too low a temperature difference between the cooled oil in the Crystallisers.

The Crystallisers are equipped with variable speed mechanical agitators. This is to keep the oil homogenized with minimum disturbance to the crystallisation process.

A typical cooling program will greatly depends on the quality of the feedstock and products required. When the oil appears as a thick semi-solid mass (slurry) contains sufficient stearin crystals in the liquid olein, it is ready for filtration. If the crystallisation result is not desirable, the slurry can be circulated through the Feed Oil Heater for re-heating before being sent back to either the storage or back to the Crystalliser for re-processing.

1.2 Filtration Section

When crystallisation is completed, the slurry is fed to the Membrane Filter Press for filtration. A Membrane Filter Press comprises a series of filter chamber plates, fitted with filter cloth of certain air permeability, which are opened and closed by means of hydraulic cylinders.

Filtration using Membrane Filter Press is a semi-continuous process. Upon filling of the Membrane Filter Press, the slurry is pressed to the filter cloths, which only allows liquid olein to pass though. Thus enable the separation of the olein from the stearin crystals. When the chambers are full by indication of reaching a pre-determined in-feed pressure sensed by the pressure transmitter, the in-feed pumping will stop and the membrane are inflated by compressed air to squeeze dry the remained solid in the chambers. After which, the residual oil in the core is blown dry by compressed air to the Core Blow Cyclone, which it will be melted before being sent back to the storage for re-processing.
Thereafter, the filter is opened at the end of the squeezing sequence and the dry cakes will drop into a Stearin Melting Tank beneath, which is equipped with cutter to cut the cakes into smaller pieces for ease of melting using steam coils before it is discharged to storage.

The Membrane Filter Press requires cleaning (normally once a day) after several filtration cycles. During cleaning, hot wash oil is circulated through the filter and all stearin residuals will then be melted and carried together with the hot oil back to the Wash Oil Tank. The wash oil is normally used for several washing cycles before it is sent back to storage for re-processing.
1.3 Plant Operation Section

A central Control Panel is provided, which houses the PLC system, manual override switches for activated valves and pumps, starters for motors, circuit breakers, switches, inter-locking relays cable terminals, etc.

The main process parameters are controlled via the PLC. A PC configured with graphical interfacing software is used for the operators to monitor and control the process. Details on the filter operation and status, process flow, PID control loops, alarms, status of pumps and actuated valves are readily accessed via the PC.

2   UTILITIES CONSUMPTION 
Utilities consumption as per ton of oil processed:

	
	
	Unit
	Quantity

	2.1
	Steam
	kg/ton
	100

	2.2
	Water 
	kg/ton
	325

	2.3
	Electricity
	kWh/ton
	35

	2.4
	Air
	Nm3/hr/ton
	20


3   TEMPERATURE PROFILE
The temperature profile of the process pipeline as follows:

3.1 Oil Pipeline

3.1.1 Incoming Refined Vegetable Oil
:
50oC

3.1.2 Outgoing Refined Vegetable Oil
:
50oC

3.2 Water Pipeline

3.2.1 Water in Circulation


:
25~30oC
3.3 Air Pipeline

3.3.1 Air for Instruments and Blowing
:
25oC


3.4 Steam Pipeline

3.4.1 Low Pressure for heating

: 
145oC @ 3 barg

3.5 Condensate Pipeline

3.5.1 Low Pressure condensate

:
145oC
1   ОПИСАНИЕ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ПРОЦЕССА 
Цех сухого фракционирования спроектирован для обработки пальмового масла RBD методом, описанным в следующих разделах:

1.4 Секция кристаллизации
Сырье при помощи насоса подается из хранилища и нагревается до ~ 75oC в подогревателе исходного масла, прежде чем заполнить кристаллизаторы. Этот подогрев производится для того, чтобы убедиться, что присутствующие в сырье кристаллы полностью разрушены для предотвращения нежелательной кристаллизации во время охлаждающего процесса. 

После того, как кристаллизатор заполнен номинальным количеством сырья, он готов к процессу кристаллизации. Масло охлаждается в соответствии с предопределенным профилем охлаждения посредством контроля температуры охлаждающего агента, в данном случае воды, циркулирующей в змеевиках охлаждения. Проект этого профиля охлаждения зависит от качества сырья и качества необходимых олеиновых/стеариновых фракций.

В начале кристаллизации, вода градирни используется как охлаждающий агент. Затем она заменяется охлажденной водой, когда вода градирни более не эффективна в качестве агента из-за слишком низкой температурной разницы между охлажденными маслами в кристаллизаторах. 

Кристаллизаторы оборудованы механическими мешалками переменной скорости. Это применяется для того, чтобы поддерживать гомогенность масла с минимальным вмешательством в процесс кристаллизации. 

Типичная программа охлаждения в большой степени зависит от качества сырья и продуктов. Когда масло имеет вид густой полутвердой массы (суспензии), содержащей твердые стеариновые кристаллы в жидком олеине, оно готово к фильтрации. Если результат кристаллизации нежелателен, суспензия может пройти циркуляцию через подогреватель исходного масла для повторного подогрева, прежде чем отправиться обратно либо в хранилище, либо в кристаллизатор для повторной обработки. 

1.5 Секция фильтрации
Когда кристаллизация завершена, суспензия подается в мембранный фильтр-пресс для фильтрации. Мембранный фильтр-пресс включает в себя ряд плит фильтрационной камеры, оснащенных фильтровальной тканью определенной воздухопроницаемости, открывающихся и закрывающихся посредством гидроцилиндров. 

Фильтрация с использованием мембранного фильтр-пресса – это полунепрерывный процесс. При заполнении использованием мембранного фильтр-пресса суспензия прижимается к фильтровальным тканям, которые пропускают только жидкий олеин. Это делает возможность отделить олеин от стеариновых кристаллов. Когда камеры заполнены по признаку достижения предопределенного загрузочного давления, воспринимаемого датчиком давления, загрузочная насосная подача останавливается и мембрана заполняется сжатым воздухом для отжатия влаги из оставшихся твердых частиц в камерах. После чего остаточное масло во внутреннем элементе продувается сжатым воздухом для удаления влаги в Циклон продувки ядра, где оно будет расплавлено прежде чем отправиться обратно в хранилище для повторной обработки. 

Затем, фильтр окрывается в конце цикла отжатия и сухой кек падает в стеариновый плавильный резервуар ниже уровнем, оборудованный резцом для измельчения кека для облегчения процесса плавления с использованием паровых змеевиков, перед тем как он будет выгружен в хранилище. 

Мембранный фильтр-пресс требует очистки (обычно раз в день) после нескольких циклов фильтрации. Во время очистки холодное поглотительное масло проходит циркуляцию через фильтр и все стеариновые остатки затем будут расплавлены и принесены вместе с горячим маслом назад в резервуар поглотительного масла. Поглотительное масло обычно используется для нескольких гидроциклов прежде, чем отправиться обратно в хранилище для повторной обработки. 

1.6 Секция эксплуатации цеха
Обеспечена центральным пультом управления с системой ПЛК, ручными переключателями скорости подачи для активизированных клапанов и насосов, пускателями электродвигателя, прерывателями, выключателями, кабельными наконечниками с реле промежуточной блокировки и т.д.

Главные параметры технологического процесса контролируются при помощи ПЛК. The main process parameters are controlled via the PLC. ПК, снабженный графической программой ввода-вывода используется операторами для наблюдения и контроля за процессом. Подробности эксплуатации и состояния фильтра, технологическая схема, контуры обратной связи с ПИД-регулятором, аварийные устройства, состояние насосов и исполнительных клапанов легко доступны через ПК. 

2   ПОТРЕБЛЕНИЕ 

Потребление из расчета на 1 т обработанного масла: 

	
	
	Ед. изм.
	Количество

	2.1
	Пар
	кг/т
	100

	2.2
	Вода 
	кг/т
	325

	2.3
	Электричество
	кВ/т
	35

	2.4
	Воздух
	нм3/ч/т
	20


3   ТЕМПЕРАТУРНЫЙ ПРОФИЛЬ 

Температурный профиль технологического трубопровода следующий:

3.6 Масляный трубопровод
3.6.1 Поступающее сырое растительное масло
: 50oC
3.6.2 Исходящее рафинированное 
                                    растительное масло
         : 50oC

3.7 Водный трубопровод
3.7.1 Вода в циркуляции


     :    25~30oC

3.8 Воздушный трубопровод
3.8.1 Воздух для инструментов и продувки:    25oC


3.9 Паровой трубопровод
3.9.1 Низкое давление для подогрева        :   145oC @ 3 бар

3.10 Конденсатный трубопровод
3.10.1 Конденсат низкого давления
: 
145oC

